



LORD BYRON

PARIS • CHAMPS-ÉLYSÉES

carte de soins

Treatment Menu

GEMOLOGY

COSMETICS PARIS

OLIVIER LECOCQ

PARIS



OLIVIER LECOCQ

PARIS

Olivier LECOCQ est le masseur français des palaces parisiens.

Expert en bien-être depuis plus de 20 ans, ce professionnel hors norme est très attaché aux valeurs d'exception et d'authenticité.

La gamme de soins Olivier LECOCQ PARIS est 100% naturelle et issue de l'agriculture biologique.

La prise en charge de l'individu et la personnalisation sont au cœur de la philosophie de la marque.

Les soins signatures Olivier LECOCQ sont de véritables voyages intérieurs réconciliant le corps et l'esprit.

Olivier LECOCQ et son équipe proposent des rituels exclusifs et magiques conçus pour vous faire vivre une expérience unique.

Olivier LECOCQ is the French massage therapist of Parisian palaces.

An expert in well-being for over 20 years, this extraordinary professional is deeply committed to the values of excellence and authenticity.

The Olivier LECOCQ PARIS range of treatments is 100% natural and comes from organic farming.

Individual care and personalization are at the heart of the brand's philosophy.

Olivier LECOCQ's signature treatments are true inner journeys that reconcile body and mind.

Olivier LECOCQ and his team offer exclusive and magical rituals designed to give you a unique experience.

SOINS CORPS
BODY CARE

Rituel exclusif Lord Byron
Lord Byron exclusive ritual

L'originalité de ce rituel exclusif repose sur l'expertise d'un soin du visage sur-mesure signé par Gemology, associé au savoir-faire d'un massage personnalisé par Olivier LECOCQ PARIS.

The uniqueness of this exclusive ritual lies in the expertise of a custom-made facial treatment by Gemology, combined with the personalized massage know-how of Olivier LECOCQ PARIS.

90 min 225€

Massage sur-mesure
Personalized massage

Relaxant, sportif, musculaire, choisissez votre pression pour ce massage du corps avec une huile neutre 100% naturelle mais sans parfum. *Californian, swedish, deep tissue, feel free to ask the pressure you like for this body massage with organic oil, but without aromatic ingredient. Choose your pressure for this body massage with a 100% natural but unscented neutral oil.*

30 min 105€
45 min 135€
60 min 165€
90 min 225€

Rituel d'exfoliation sel et menthe poivrée
Salt and fresh mint body scrub

Ce gommage corps de 45 minutes aux parfums enivrants vous apaise tout en affinant le grain de votre épiderme. A l'issue de ce rituel de beauté aux vertus hydratantes et nourrissantes, votre peau est rayonnante.

This 45-minute body scrub with intoxicating fragrances will soothe you while refining the texture of your epidermis. After this beauty ritual with moisturizing and nourishing properties, your skin will be radiant.

45 min 135€



Rituel unique elixir

Unique elixir ritual

60 minutes de massage bien-être de la tête aux pieds. Laissez-vous enivrer par les essences précieuses de nos huiles 100% naturelles.

60 minutes of wellbeing treatment. Let yourself be elated by the exotic scents of our natural and organic essentials oils.

60 min 165€

Rituel divin

Heavenly ritual

Ce rituel d'exception est un savant mélange de plusieurs techniques de relaxation : hammam et 90 min de massage suédois, réflexologie plantaire, shiatsu, Amma japonais. Durant ce massage multisensoriel, l'expert s'adapte aux désirs du client et aux points de tension qu'il rencontre : effleurage, pétrissage, percussion, vibration, friction, la chorégraphie est infinie.

This exceptional ritual is a skillful blend of several relaxation techniques: hammam and 90 minutes of Swedish massage, reflexology, shiatsu, and Japanese Amma massage. During this multi-sensory massage, the expert adapts to the client's needs and addresses any tension points: From gentle to deep massage, the experience is completely personalized and tailored to your well-being.

90 min 225€

GEMOLOGY

COSMETICS PARIS

Chrystelle Lannoy, visionnaire passionnée par la beauté et la science des pierres précieuses, a réussi à fusionner le luxe des minéraux avec la science de la peau, créant ainsi des soins uniques et efficaces. Elle a révolutionné le domaine des soins cutanés en intégrant les vertus des pierres dans chaque formule, transformant les routines de beauté en une expérience sensorielle et émotionnelle. De plus, elle a introduit un nouveau segment dans l'univers de la beauté, soit : l'oligothérapie cutanée.

Chrystelle Lannoy, a visionary with a passion for beauty and the science of gemstones, has successfully merged the luxury of minerals with skincare science, creating unique and effective skincare products. She has revolutionized the skincare industry by incorporating the virtues of gemstones into each formula, transforming beauty routines into a sensory and emotional experience. In addition, she has introduced a new segment into the world of beauty: cutaneous oligotherapy.

SOINS VISAGE
FACIAL TREATMENTS



SOINS MINÉRAUX MINERAL CARES

Soin peaux sèches Dry skin care

L'alliance Jade et Malachite illumine le teint, la peau est confortable et hydratée.
The Jade and Malachite alliance illuminates the complexion, leaving the skin feeling moisturized and hydrated.

Soin peaux mixtes Combination skin care

Le Rubis, par son action régulatrice, et le Jaspe Rouge dévoilent l'éclat d'une peau saine et fortifiée.
The regulating action of Ruby and the power of Red Jasper unveil the radiance of healthy and fortified skin.

Soin peaux matures Mature skin care

L'union Diamant et Tourmaline ravive l'éclat du teint et lisse les traits du visage. La peau retrouve tonicité et bien-être.
Diamond and Tourmaline union reawakens the complexion's radiance and smooths facial features. The skin regains tonus and well-being.

60min 165€

SOINS PRÉCIEUX PRECIOUS CARES

Soin écrin smithsonite peaux sensibles Smithsonite sensitive skin care

Le confort immédiat d'une peau parfaitement protégée. Le teint apaisé, retrouve sa finesse et son éclat.
The immediate comfort of perfectly protected skin. The soothed complexion regains its fineness and radiance.

Soin masque gel diamant Diamond gel mask skin care

Une sensation incroyablement fraîche grâce à la texture d'hydrogel enrichie en 30 ingrédients pour une action lissante et un effet éclat.
An incredibly fresh sensation thanks to the hydrogel texture enriched with 30 ingredients for a smoothing action and a radiant effect.

75min 195€

SOINS ANTI-ÂGES ANTI-AGING CARE

Diamant et collagène masque box Diamond et collagen mask box

Véritable soin restructurant et hydratant grâce à son masque de collagène pur. Il améliore la texture de la peau et apporte une action restructurante et lissante.
A true restructuring and hydrating treatment thanks to its pure collagen mask. It improves skin texture and provides a restructuring and smoothing action.

90min 225€



MASSAGE VISAGE

FACIAL MASSAGES

Massage visage énergétique au cristal de roche, quartz et jade

Energetic facial massage

Des techniques de massage précises, manuelles et avec les pierres, lissent les traits et repulpent le visage. Il agit comme un lifting naturel. La peau retrouve toute sa beauté, son éclat et sa tonicité.

Precise manual and stone massage techniques smooth out features and plump up the face. It acts as a natural facelift. The skin regains its full beauty, radiance, and tone.

30min 105€

RITUEL MINÉRAL ELIXIR

ELIXIR MINERAL RITUAL

Soin minéral by Gemology et massage corps by Olivier LECOCQ

Mineral care by Gemology and body massage by Olivier LECOCQ

L'alliance d'un soin visage riche en oligo-éléments personnalisé à votre type de peau et d'un massage complet de la tête aux pieds grâce aux huiles précieuses 100% naturelles.

The perfect combination of a personalized facial treatment rich in oligo elements tailored to your skin type and a full head-to-toe massage using 100% natural precious oils.

120min 280€

INFORMATIONS

INFORMATION

Massage

Massage

Soin traditionnel à ne pas confondre avec les pratiques des kinésithérapeutes et des physiothérapeutes.

Traditional treatment, distinct from the practices of licensed healthcare professionals like physiotherapists and physical therapists.

Soins dispensés dans la cabine spa ou en chambre tous les jours de 09h à 21h.

Treatments are available in the spa or in your room everyday from 9:00 am to 9:00 pm.

Paiement par carte de crédit

Credit cards (Mastercard, Visa)

Salle de Fitness & Hammam

Fitness and Hammam

L'espace bien-être est accessible de 7h à 21h, tous les jours, sur réservation préalable auprès de la réception de l'hôtel.

The wellness area is accessible from 7am to 9pm, every day, upon reservation at the reception.

Réservations

Booking

Nous vous recommandons de réserver votre soin à l'avance.

We recommend booking your treatment in advance.

Ligne interne depuis votre chambre, pressez la touche « 9 »

Inside line from your room, press "9" button on your telephone for direct access to reservation.

Ligne externe +33 (0)1 43 59 89 98

Outside line +33 (0)1 53 59 89 98

Annulation

Cancellation

Toute annulation ou report doit être fait au plus tard 12h avant l'heure du rendez-vous.

Dans le cas contraire, la direction se verra dans l'obligation de vous demander de régler 100% du montant du soin.

In order to respect the time and livelihood of our therapists Lord Byron requires 12 hours notice to cancel or reschedule appointments.





LORD BYRON

PARIS • CHAMPS-ÉLYSÉES

5 rue Chateaubriand - 75008 Paris

+33 1 43 59 89 98

reception@hotel-lordbyron.com

